

# **Le groupe des anciens du BC Genève**

a la tristesse de faire part du décès de

## **Charles Kuhnert**

Membre fondateur du BC Genève, président du club pendant de longues années, tu étais le pilier du badminton à Genève.

Toujours disponible pour tes amis, nos souvenirs sympathiques sont nombreux, tel ton accueil aux Vernets, ton investissement auprès des juniors, et des séniors, ton sourire et tes encouragements à tous, l'organisation de tournois et championnats.

Merci Charly de nous avoir transmis ta passion du badminton, nous ne t'oublierons jamais.